

Ausflugsfahrt der Freiwilligen Feuerwehr

Gottenheimer Feuerwehr reiste nach Bodnegg im Allgäu / Bürgermeister Riesterer: „Die Partnerschaft wurde neu belebt“

Gottenheim. Nach dem Ausflug des Männergesangsvereins Gottenheim ins Allgäu führte am vergangenen Wochenende, 23. Juni und 24. Juni, auch der Ausflug der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim nach Bodnegg, mit dem Gottenheim seit Jahren eine Käse-Wein-Partnerschaft verbindet.

Bürgermeister Christian Riesterer und seine Frau Andrea Haas sowie Gemeinderat und Vereinssprecher Clemens Zeissler reisten mit und erlebten mit den Feuerwehrmännern und ihren Familien zwei von Freundschaft und Feierlaune geprägte Tage in der Partnergemeinde.

Nach der Anreise am Samstag war die erste Station der Gottenheimer eine Führung in der Brauerei Leibinger in Ravensburg. Dann ging es weiter nach Bodnegg zu einem gemeinsamen Treffen und einem gemütlichen Abend mit der Feuerwehr Bodnegg. Natürlich wurde am Samstagabend gemeinsam das Fußballspiel Deutschland-



Ein Gruppenbild zum Abschluss: FFW Gottenheim in Bodnegg.

Foto: privat

Schweden geschaut und das Ergebnis nach einem spannenden Spiel trug zur guten Stimmung zusätzlich bei.

Auch Bodneggs Bürgermeister Christof Frick und seine Frau Moni bereiteten den Gästen aus Gotten-

heim einen herzlichen Empfang, so dass am Sonntag die Heimreise an den Tuniberg bei bester Laune angetreten wurde.

„Meine Frau Andrea und ich haben die Gottenheimer Feuerwehr gerne begleitet und wir hatten ein

sehr schönes Wochenende“, so Bürgermeister Riesterer.

Die zwei Tage in Bodnegg hätten die Freundschaft der Partnergemeinden und der beiden Feuerwehren mit weiterem Leben gefüllt, berichtet der Bürgermeister. (RK)